

### **Presseinformation**

Der gemeinnützige Verein Saar Stamm e.V. stellt 25.000 € regionalen Projekten der Kinderinsel Homburg e.V. zur Verfügung.

Das diesjährige Charity-Garden Event im Gäste Haus Klaus Erfort hat eine Summe von 25.000 € für den gemeinnützigen Verein Saar Stamm e.V. zusammengetragen. Die Spende erhält die Kinderinsel Homburg e.V., der Förderverein für kranke und chronisch kranke Kinder und Jugendliche im Saarland.

#### Saarbrücken | Oktober 2024 | N. Toussaint & Co. GmbH

Am Sonntag, den 08.09.2024, hat der Saarstamm e.V. Mitglieder und Freunde gemeinsam mit dem Hauptsponsor – dem Porsche Zentrum Saarland – zum Charity-Garden Event in die wunderschöne Garten- und Parkanlage des Gäste Haus Klaus Erfort in der Mainzer Straße in Saarbrücken eingeladen. Das Ziel des Events war es Spendengelder zugunsten regionaler Kinderhilfsprojekte des gemeinnützigen Vereins Saar Stamm e.V. zu sammeln.

Für einen Beitrag von 250 € wurde den Gästen als kulinarisches Highlight ein 4-Gänge-Menü inklusive Champagner-Empfang in spätsommerlichem Ambiente serviert.

Vor Ort stellten sich unter anderem Prof. Dr. Michael Zemlin, Direktor der Klinik für Allgemeine Pädiatrie und Neonatologie sowie stellvertretender Ärztlicher Direktor des Universitätsklinikums des Saarlandes und Jenny Nguyen, 1. Vorsitzende des Fördervereins Kinderinsel Homburg e.V., vor und gaben einen inhaltlichen Einblick in ihre Arbeit.

"Kinder und Jugendliche sind unsere Zukunft", betont Jenny Nguyen, 1. Vorsitzende des Fördervereins Kinderinsel Homburg e.V. Der Verein hat das übergreifende Ziel, kranke und chronisch kranke Kinder und Jugendliche zu unterstützen. Dies geschieht in drei großen Bereichen: der Forschung, der Lehre und der Patientenversorgung. Neben kleineren Projekten, wie z. B. der Anschaffung einer Frühchensimulationspuppe, steht z. B. auch ein Großprojekt – der Bau einer Tagesklinik für diese Patienten – auf der Agenda.

Durch das Charity-Garden Event konnten der Kinderinsel 25.000 Euro zur Verfügung gestellt werden. Mit diesem Geldern wird zum einen das Projekt Lena gefördert. Das



junge Mädchen leidet an einer unbekannten Augenkrankheit und wird erblinden. Für die wichtige Mutterkind-Bindung als auch sportlichen Aktivitäten wurde ein Elektro Tandem Fahrrad zum Preis von 12.500 Euro, dass mitwachsen kann, erworben.

Weitere 12.500 Euro werden für Promotionen und Forschung zum Thema volatile Substanzen verwendet. Mithilfe dieses Verfahrens sollen zukünftig nichtinvasiv schneller Früherkrankungen bei Neugeborenen diagnostiziert werden.

Ein großes Dankeschön geht an den Saar-Stamm e.V., das Gäste Haus Klaus Erfort, die Porsche Saarland und an alle Sponsoren und Unterstützer.

Die Toussaint Unternehmensgruppe fördert aus seiner Verantwortung als regional verwurzeltes Familienunternehmen Bereiche und Projekte, die den Menschen und der Region zugutekommen. Die Unternehmensgruppe ist Mitglied des Verein Saar Stamm e.V. und Sponsor des Charity Garden Event.

Mehr erfahren Sie unter: <a href="http://www.kinderinsel-homburg.de">http://www.kinderinsel-homburg.de</a>

# Über Saar-Stamm e.V.

Der Saar-Stamm e.V. ist ein, aus befreundeten Studenten gegründeter Verein, der sich in Saarbrücken und Umgebung sozial engagiert. Gegründet wurde der Verein im Jahr 2017. Im Fokus steht die Förderung der Heimatpflege und Heimatkunde, sowie das bürgerliche Engagement zugunsten gemeinnütziger, mildtätiger und kirchlicher Zwecke. Der Verein finanziert sich hauptsächlich durch Mitgliederbeiträge, Spenden und Veranstaltungen.

Unterstützer sind Amapharm, AMC Wine, Becker Mining Systems AG,
Berufskleidung24.de, Blank+Partner, creva, Guntram END GmbH, Klaus Erfort, InTime
Service GmbH, Leismann, N. Losito GmbH, N. Toussaint, POP Produktion, Porsche
Zentrum Saarland, Richy, united, Witt Catering, Witt Event, verope, YDL, Weine Wuttke.

Mehr erfahren Sie unter: www.saarstamm.de

## Über die Toussaint Unternehmensgruppe

Soziales Engagement hat bei der Toussaint Unternehmensgruppe Tradition. Aus seiner Verantwortung als regional verwurzeltes Familienunternehmen fördert Toussaint Bereiche und Projekte, die den Menschen und der Region zugute kommen.



Seit 1955 versorgt die Toussaint Unternehmensgruppe mit O+S Offterdinger & Sailer GmbH und seit 1960 mit N. Toussaint & Co. GmbH gewerbliche und institutionelle Groß- und Kleinkunden mit mehr als 100.000 hochwertigen Produkten und Dienstleistungen. Sie ist führender Fachgroßhändler im Dreiländereck: Deutschland, Frankreich und Luxemburg.

Zur Unternehmensgruppe gehören die Reinigungs- und Hygieneunternehmen N. Toussaint & Co. GmbH mit Niederlassungen in Kleinblittersdorf und Hermeskeil, Toussaint Berlin GmbH mit einer Niederlassung in Oberkrämer, O+S Offterdinger & Sailer GmbH mit einer Niederlassung in Kornwestheim, Toussaint SAS in Frankreich mit den Niederlassungen in Woustviller, Geispolsheim, Marsannay-la-Côte und Tilloy-Lez-Cambrai und Redelux Toussaint Lux SARL in Luxemburg mit einer Niederlassung in Luxembourg, der Sanitätsfachhandel RINK Rehaservice GmbH & Co. KG mit einem Fachhandel in Sulzbach/Saar, das auf Reinigungsrobotik spezialisierte Unternehmen NextFM Robotics sowie der Systemgastronomielieferant 5F+ GmbH + Co. KG mit Gourmet-Manufaktur in Kleinblittersdorf, Berufskleidung24.de GmbH mit psaberater.de und stickstube24 und einer Veredlungsstätte in Bad Urach. Seit 2023 hält die Unternehmensgruppe zudem eine Beteiligung am Fachgroßhändler und Hersteller für professionelles Reinigungs-Equipment HAREMA mit Sitz in Rodgau und St. Egidien. Die Toussaint Unternehmensgruppe ist Gründungsmitglied der Fachhandelsgruppe TOPSERV.

Toussaint Unternehmensgruppe Hauptsitz Die hat ihren im saarländischen Kleinblittersdorf und beschäftigt 600 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Familienunternehmen wird gemeinsam durch die Unternehmerfamilie in dritter und vierter Generation geführt durch Jürgen und Liane Jarolimeck sowie deren Söhne Julian und Jens.

Mehr erfahren Sie unter: www.toussaint.de

Übersicht Anlagen:



1. Foto Jenny Nguyen, 1. Vorsitzende des Fördervereins Kinderinsel Homburg e.V. (links), Helen Schackmann-Pohl (rechts), Universitätsklinikum des Saarlandes, präsentiert die Frühchensimulationspuppe.



2. Foto Prof. Dr. Michael Zemlin, Direktor der Klinik für Allgemeine Pädiatrie und Neonatologie sowie stellvertretender Ärztlicher Direktor des Universitätsklinikums des Saarlandes erläutert die Forschung zum Thema volatile Substanzen.



3. Die Unterstützer des Charity-Garden Event in der Garten- und Parkanlage des Gäste Haus Klaus Erfort in der Mainzer Straße in Saarbrücken.





4. Von links nach rechts: Daniel Losito (Entrepreneur & Project Developer N. Losito GmbH), Alexander Lang (Geschäftsführer Porsche Zentrum), Dennis Blank (Rechtsanwalt Blank+Partner), Jonas Leismann (Geschäftsführer Leismann Versicherungs-Makler GmbH), Mike Hieronymus (popArt Künstler)



5. Mike Hieronymus (links), popArt Künstler überreichte Klaus Erfort (rechts) (2-Sterne-Koch) Gastgeber des Gästehaus Klaus Erfort in dessen Parkanlage das Charity Garden Event stattfand eines seiner Kunstwerke als Dankeschön zur Ausrichtung des Charity Garden Events.



6. Von links nach rechts: Dr. Dennis Blank (Rechtsanwalt Blank+Partner), Jens Jarolimeck (Geschäftsführender Gesellschafter Toussaint Unternehmensgruppe), Prof. Dr. Mana Mojadadr (Professor Hochschule für Technik und Wirtschaft des Saarlandes & Executives Advisor), Jonas Maximilian Becker (CEO Becker Mining Systems AG) als Unterstützer des Charity Garden Events.





7. 4-Gänge-Menü inklusive Champagner-Empfang als kulinarisches Highlight.



8. Toussaint Hauptsitz in Kleinblittersdorf



9. Toussaint beliefert Kunden mit Reinigungs- und Hygieneartikeln direkt durch eigene Auslieferfahrzeuge.



## Medienkontakt N. Toussaint & Co. GmbH Daniela Margardt Leitung Marketing



In der Lach 6a 66271 Kleinblittersdorf

Fon: +49 6805 9276-31 Mobil: +49 172 8209620

E-Mail: Daniela.margardt@toussaint.de